

Schorndorf

Pfunde, die selten zu sehen sind

Von ZVW, aktualisiert am 05.08.2012 um 18:46



Beherrscht derzeit das Foto: ZVW

Haubersbronn bietet mehr als die Ortsdurchfahrt: Kreative Bürger, Schloss, Mausoleum, Mühlen, Oldtimer und Rhönräder

Schorndorf-Haubersbronn. Etwa 100 Gäste auch aus Schorndorfs Umgebung nahmen am Freitag teil am Stadtteilspaziergang unserer Zeitung durch Haubersbronn. Vorweg: Es war grandios, was ihnen in fast drei Stunden geboten wurde. Kondition war aber gefragt. Klar wurde: Haubersbronn könnte öfter mit seinen – vielen unbekanntenen – Pfunden wuchern.

Unsere Gäste kommen auf den Geschmack! Und so war es gut, dass unsere Haubersbronner Partner mit den beiden Ortschaftsräten Heinz Brennenstuhl und Erich Bühler gleich zwei ortserfahrene „Fremdenführer“ aufgeboten hatten, die mit jeweils einer Gruppe in eine